

Sarah Schipp

Liebe Mitglieder des Domicil-Vereins,

ich bin ab Oktober neues Probemitglied im Domicil und freue mich auf die gemeinsame Zusammenarbeit mit euch! Ich komme aus Dortmund, kenne das Domicil bereits seit vielen Jahren und gehe immer wieder gerne in die unterschiedlichsten Konzerte – klassisch und traditionell oder experimentell. Auch abseits der Musik

interessiere ich mich sehr für Kultur, insbesondere Literatur und Film. Ich freue mich, mit euch hoffentlich viele tolle Konzerte und Plauderabende verbringen zu können! Bis ganz bald hoffentlich!

